



COMUNICADO DE LA FEDERACION DE GALGOS DE CASTILLA Y LEON

RESPECTO AL III MEMORIAL JOSE MARIA LALANDA

Con motivo de la celebración del memorial Jose Maria Lalanda sus organizadores realizaron invitación para participar en el mismo a los ganadores de la Copa de Castilla La Mancha, Castilla y Leon, Madrid y Extremadura, dejando fuera a la Federacion Andaluza.

Después de realizar gestiones, para que todas las Federaciones Autonómicas y el Club Nacional del Galgos Español estuvieran representados en el memorial, con resultado negativo, la Junta Directiva de la Federacion de Galgos de Castilla y Leon dio la siguiente respuesta:

“Desde la Federacion de Galgos de Castilla y Leon agradecemos la invitación al memorial Jose Maria Lalanda. No obstante nos vemos obligados a declinar su invitación, ya que dejar fuera del memorial a la Federacion Andaluza, como es su intención, lo único que hace es fomentar el enfrentamiento entre nosotros, y eso solo nos conduce a una pérdida de credibilidad. Esta es una oportunidad que deberían aprovechar para fomentar la unión de todas las federaciones.”

Posteriormente comprobamos, por el cartel anunciador, que se ha realizado invitación a otros participantes de nuestra comunidad, por lo que queremos dejar claro que los mismos no representan a la Federacion de Galgos de Castilla y Leon.

Lamentamos que este memorial sea utilizado de forma partidista para fomentar las desavenencias que existen en nuestro colectivo.